



Feria Nacional Agroganadera de los Estados del Duque

Nota de prensa

El Ministerio de Agricultura expresa su compromiso de colaboración y participación en FERDUQUE

El director general de Industria Alimentaria, Fernando Burgaz, recibió a representantes del Comité Organizador de la I Feria Nacional Agroganadera de los Estados del Duque

El Ministerio de Agricultura estará en la I Feria Nacional Agroganadera de los Estados del Duque (FERDUQUE) que se celebrará del 23 al 25 de junio en Malagón y colaborará con dicha iniciativa a través de diferentes fórmulas.

Así se desprende de la reunión mantenida ayer en la sede ministerial entre el director general de Industria Alimentaria, Fernando Burgaz, la subdirectora general de Promoción Alimentaria, María Navarro, y varios representantes del Comité Organizador de FERDUQUE.

En dicho encuentro, los responsables del Ministerio conocieron de primera mano el proyecto de la Feria, se interesaron por numerosos detalles y valoraron muy positivamente este evento que “servirá para poner en valor el enorme potencial de una comarca histórica que cuenta con la mayor densidad de cabezas de ganado por habitante, concretamente más de 113.600, y con más de 40.000 hectáreas dedicadas a cultivo, además de poseer una importante industria transformadora y especies autóctonas como la judía pinesa o el considerado aceite más saludable del mundo”, tal y como explicaba el alcalde de Malagón y presidente del Comité Organizador, Adrián Fernández, quien valoraba muy positivamente el compromiso de colaboración y participación del Ministerio de Agricultura.

En esta misma línea se pronunciaba tras la reunión el presidente de la Mancomunidad Estados del Duque, Carlos Jesús Villajos, quien aseguraba que “indiscutiblemente salimos muy contentos porque su colaboración para nosotros es fundamental” y añadía que “además de valorar positivamente la iniciativa de los Estados del Duque, nos ha animado a trabajar en este proyecto para impulsar a los agricultores y ganaderos de la zona”.

Por su parte, el presidente nacional de ASAJA, Pedro Barato, recordó que “eventos de este tipo suponen una gran convivencia, una forma de evitar que



Feria Nacional Agroganadera de los Estados del Duque

Nota de prensa

mueran los pueblos además de una oportunidad para promocionar los excelentes productos de la zona, analizar las deficiencias del sector agroganadero y abordar nuevas posibilidades”.

A la reunión también asistieron el alcalde de Fuente el Fresno, Teodoro Santos; el alcalde de Fernán Caballero, Manuel Hondarza; la concejal de Turismo de Malagón, Purificación Sobrino; y el secretario general de ASAJA Ciudad Real, Florencio Rodríguez.